
  

  

 

 

  私は、以前から剣淵町での新たな体験観光として、桜岡湖でのボート・カヌー体験

を考えているのですが、その際、安全のためにエンジン付きのボートを出さなければ

いけないということもあり、この度、２級小型船舶免許を取得することになりまし

た。 

免許取得に向け、７月 10 日に旭川の忠和地区センターで行われた小型船舶免許講

習へ参加してきました。 

会場に行ってみると、仕事や趣味など理由は様々でしたが思っていたよりもたくさんの方が受講しに来て

いました。 

７月末に南富良野で行われる実技・学科試験に受かれば、無事に２級 

小型船舶免許を取得することができる予定です。 

まだ詳細などは決まっていませんが、免許を取得した際には、桜岡 

湖でボート・カヌーの試乗会などをできればと思っています。 

ひと先ずは、試験に合格できるよう勉強を頑張りたいと思います！ 

 

 

ちまたでは、サクサクやポリポリというポテチなどのスナック、りんごなどの果物 

を「食べる音」「そしゃく音」に関心が集まっているようです。ただ聞いているだけ

なのですが、大変人気で、興味のある方は「食べる音」｢咀嚼音｣で検索してみてくだ

さい。 

実は、私は以前から野獣が骨付き肉をムシャムシャ、ゴリゴリと食べる音が大好き

なんです。本当に美味しそうな音で癒されます・・・変でしょうか？それを聞きながら、『骨から出る出

汁、エキスは美味しいんだよな～』なんて考えながら、スペアリブを買ってきて焼いて食べたり、もう至福

のひと時です。そこで、当店メニューに若鶏のレッグフライを入れました。 

骨まで火を通すので提供まで時間がかかってしまいますが、骨が付いているのと付いていないのとではジ

ューシーさが全然違います。 

当店メニューには、国産若鶏のレッグフライ定食があります。一本からテイクアウトもＯＫ！お電話での

ご注文もたまわります。是非ご利用くださいませ。 
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こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

毎日暑いですね。暑いことがとにかく苦手なので、早く涼しくなることを祈るばか

り。でもその前に、あちこちのソフトクリームを食べに行っておかなければ！ 

７月２日(土)に剣淵町主催の「ぐるっとライド」というサイクリングイベントが行わ

れました！全国各地から 300 名ほど集まったそうです。すごい！自分は剣淵郵便局さ 

んのお手伝いで、参加者の写真を載せたポストカードのイラストを描かせていただ 

きました。皆さまの思い出の一品となったら幸いです。 

 ８月と言えば、「絵本の里大賞」！！今年も 300 冊近い応募作品がずらり。気合 

いを入れて読もうと思います！ 

 早いもので。協力隊としての任期も残すところあと１年となりました。まだまだ 

やりたいことが沢山あるので、悔いのない時間を過ごそうと思います。 
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